

## International Understanding East-West Völkerverständigung Ost-West

*Traudel Walz, Deutsch-Russische-Square-Dance-Freunde,  
EAASDC Honorary Member*

The next special around the corner or drive 2300 km to the jubilee dance in Skov? We made the right decision. The meeting with the "Sunday Smiling Squares" plus several dancers from Kaliningrad, Petrasavodsk and St. Petersburg was an enriching experience and an enhancement of the German-Russian friendship. The special lasted for three days. For the first time young Russian callers were on the stage which can be considered a success of the support given by the German-Russian-Square-Dance Friends.

Gerhard, Ingrid and Roland, Traudel and Eberhard

Transl: Ursula Kreis

Zum nächsten Special um die Ecke oder 2300 km zum Jubiläumstanz nach Skov [Editor: andere Schreibweise Pskow/Псков, Großstadt im Nordwesten Russlands] fahren? Wir machten die richtige Entscheidung. Das Zusammenkommen mit den „Sunday Smiling Squares“ mit etlichen Tänzern aus Kaliningrad, Petrasavodsk und St. Petersburg war eine Bereicherung und Festigung der deutsch-russischen Freundschaft. Das Fest dauerte drei Tage. Zum ersten Mal waren junge, russische Caller auf der Bühne, was als Erfolg der Unterstützung durch die „Deutsch-Russischen-Square-Dance-Freunde“ zu verbuchen ist.

Gerhard, Ingrid und Roland, Traudel und Eberhard